



www.iusevillaciudad.org Mayo 2015. Número 2.683 comunicacion@iusevillaciudad.org

TOCA YA EL CAMBIO DE MODELO HACIA LA SEVILLA PEATONAL



Si cuando gobernamos hicimos en Sevilla una gran transformación a favor de la bicicleta, convirtiendo a nuestra ciudad en una referencia mundial, este será el tiempo de los peatones. Sevilla ha retrocedido en estos cuatro años en accesibilidad universal, han aumentado las dificultades para las personas con diversidad funcional y no se respetan ni siquiera los derechos más elementales en materia de ocupación de espacios peatonales para poner veladores y obstáculos para una circulación peatonal por las aceras que, no olvidemos, son espacios públicos que no pueden ser cedidos para la explotación de un negocio privado sin más como se hace ahora.

Nuestro candidato **Daniel González Rojas** reivindica una **Sevilla cien por cien accesible**. Para ello ha asumido en su integridad las reivindicaciones de las organizaciones que se han constituido en Plataforma para este problema (Peatones de Sevilla, Vida Independiente, Asociación de Usuarios de Perros Guía), al tiempo que reclama un Plan de Acción inmediato y la apertura de una Oficina de Accesibilidad Universal que funcione de verdad y que haga cumplir la norma a favor de estos colectivos peatonales.

Sevilla tiene grandes posibilidades para los itinerarios peatonales, un centro histórico envidiable del que hay que erradicar el vehículo privado y una progresiva peatonalización territorial para llevar el cambio del modelo a los barrios. Devolver la calle robada por los coches a la vida social y mejorar la salud personal y colectiva de las personas. Una Sevilla peatonal será más sana y más accesible.